

Mitmachkonzert in der Weierhöfer Mennonitenkirche

Mike Müllerbauer und Andreas Doncic haben den kleinen, großen und ganzen großen Kindern in der Mennonitengemeinde Weierhof am 25.10.18 ein tolles Mitmachkonzert geboten. Da war zu spüren, dass ein Leben mit Gott Lebensfreude und Lebensperspektive bringt. "Gott hat mich in sein Herz geschlossen, er liebt mich ganz mit Haut und Haaren" war einer ihrer Liedtexte und pfiffige Botschaft. Stimmung haben sie in der Kirche entfacht. Lustige und nachdenkliche Lieder gesungen, von Fehlern, die wir alle machen und was wir daraus lernen können und dass „Entschuldigung“ kein Schimpfwort ist. Von einem Gott, der uns liebt, so wie wir sind. Von Ehrlichkeit, die sich auszahlt. Dabei haben sie von sich erzählt, aus dem ganz normalen Alltag und damit bei jedem angeknüpft. Und sie sangen davon, was hilft, wenn man mal einen "Voll daneben Tag" hat: Mit Gott nachdenken. Dann fällt einem wieder ein, worüber man auch froh sein kann. Ihre Liedtexte sind Mut machend, alltagsbezogen und ansprechend. In kleinen Brückentexten knüpfen sie spielerisch und ansprechend an Alltagssituationen an und holen somit ihre ZuhörerInnen ab. Mit ihrer humorvollen Art, groovigen Songs und kinderleichten Mitmach-Choreografien begeistern die leidenschaftlichen Kinderliedermacher Jung und Alt, Klein und Groß. Sie bieten freche christliche Songs mit Herz, Köpfchen, und Lebensfreude. Neben viel Humor und Partystimmung hat auch der christliche Glaube Platz in Mikes Texten: So ermutigt er immer wieder, auf Gott zu vertrauen und singt vom Glück, einen Gott zu kennen, der uns im Alltag begleitet. Mike, der selber Papa von drei kleinen Kindern ist, kommt dabei nie mit dem erhobenen Zeigefinger, sondern findet Worte, die Kindern Mut machen und ihrer kindlichen Welt gerecht werden. Das Mitmachkonzert war ansteckend, echt und mitreißend - die vielen strahlenden Kindergesichter haben das nur bestätigt.

Heike Geist



Bilder: Silvia König